El extrema internacional del Atlético de Madrid, Miguel, entrenador del equipo amateur, o posible auxiliar

los rotativos españoles sobre el cese de Escudero como segundo entrenador del Atlético de Madrid, pero también se ha escrito lo suyo sobre la posibilidad de que sea su sustituto el ex internacional Miguel.

Se viene escribendo en todos para bajo con todas sus fuerzas, y sin embargo, cuando todos pensaban que Escudero sería el entrenador titular, en seguida teníamos a otro mister al frente de la plantilla colchonera, y Escudero quedaba nuevamente rezagado a un segundo plano, cas que no mercejo el puesto.



Tenemos que feiicitar al club Atlético de Madrid por este acierto que ha tenido al reintegrar a la gran familia atlética a su extremo Miguel, jugador vinculado durante once años al club, pero que por decisión, quizá algo equivocada, de la anterior directiva, se tuvo que marchar a tierras aragonesas, donde defendió los colores del Real Zaragoza duranlores del Real Zaragoza duran-te tres temporadas, para pasar la última de ellas, como juga-dor en activo, al Murcia; Mi-guel, en estos dos últimos cubos sumplió como para estántica. cumplió como un auténtico profesional y un perfecto ca-ballero, al igual que en los once años en que militó en las filas del club Atlético; termi-nada su carrera como jugador,

reconocer que ya tardaba en llegar esta justicia que ahora derin de Enganche instalado ha heche posible la actual en el Gobierno Militar de la -¿Quieres decirme, por fadirectiva del Atlético, que tan magnificamente preside don Vicente Calderón; felicitamos vicente Calderon; felicitamos al club porque regresa a su seno uno de los más queridos jugadores que tanto dio por él; felicitamos a Miguel, gran persena y mejor amigo de todos sus amigos, por este retorno al seno del club, donde se dice será entrenador del equipa amateur. entrenador del equipo amateur, pero nosotros creemos que será hijos el segundo de a bordo de Otto TR

Gloria.

Se hizo justicia y lo pregonamos; pero también tenemos que lamentar la separación de Escudoro que deja el club donde tanto trabajó, como jugador y no digamos como entrenador, todavía están en el recuerdo de todos los aficionados los momentos difíciles por los que este club ha pasado y ahí estaba

TROPA EN FILAS: Pueden ingresar en LA LEGION por 16 meses, dos o más años, con haberes legionarios, solicitándolo por instancia del General Subinspector de LA LEGION.

EXTRANJEROS: Pueden ingresar en LA LEGION por 16 meses, dos o más años, con haberes legionarios, solicitándolo por instancia del General Subinspector de LA LEGION.

EXTRANJEROS: Pueden ingresar en LA LEGION por 16 meses, dos o más años, con haberes legionarios, solicitándolo por instancia del General Subinspector de LA LEGION.

EXTRANJEROS: Pueden ingresar en LA LEGION por 16 meses, dos o más años, con haberes legionarios, solicitándolo por instancia del General Subinspector de LA LEGION.

EXTRANJEROS: En iguales condiciones se admiten de todas las nacionalidades. INFORMAROS EN LOS AYUN-TAMIENTOS Y PUESTOS DE LA GUARDIA CIVIL

MADRID. (De nuestro corres-Escudero para sacar al equipo ponsal A. Rodríguez Martín). adelante, Escudero luchó y tra-Se viene escribiendo en todos bajó con todas sus fuerzas, y

de titular?, pero el fútbol es así, y por esta razón, mientras le icitamos la acción tomada con Miguel, desaprobamos la tomada con Escudero.

Deseames que nuestro buen amigo Escudero tenga la opor-tunidad de poder demostrar su

pero creemos que tanto Miguel como Escudero tenían sitio dentro del seno del Atlético madrileño. ¿Verdad que sí, se-ñores simpatizantes del club del Manzanares?

muchos triunfos Os deseo queridos amigos.

iiESPAÑOLES Y EXTRAN-JEROS. LA LEGION OS ESPERA!!

PARA LOS TERCIOS SAHA-RIANOS: Con el servicio mili-tar cumplido, HABER mínimo diario en mano de SESENTA PESETAS, aumentando por años de servicio, DOS PA-GAS EXTRAORDINARIAS a l año del sueldo y premios de año del sueldo y premios de permanencia. ELEVADOS PLUballero, al igual que en los once años en que militó en las filas del club Atlético; terminada su carrera como jugador, regresó a Madrid, donde instaló una magnífica SAUNA, que dirige con su encantadora esposa.

Miguel hizo los cursos en las idad técnica.

miguel hizo los cursos en las Escuelas Regional y Nacional, donde obtuvo su titulo de entrenador, titulo que nunca quissó poner en práctica, a pesar de la infinidad de proposiciones que en todo momento le ofrecieron, dado que Miguel siente muy dentro el calor y el cariño por la gran familia atlética-madrileña.

Tenemos que ser justos y reconocer que ya tardaba en la dada técnica.

PARA LOS TERCIOS BEL. NORTE DE AFRICA: Con el servicio militar cumpl'do, HABER mínimo diario en mano de TREINTA Y SEIS PESETAS, aumentando por años de servicio. DOS PAGAS EXTRAOR-DINARIAS al año. PRIMA DE ENGANCHE, masita para vestuario y PRIMAS DE REEN-GANCHE anuales.

ACUDID a alistaros al Ban-

Provincia, con ción siguiente: con la documenta-

MAYORES DE EDAD: Los que manifiesten ser mayores de edad, no precisan documen-

tación alguna.

MENORES DE EDAD: Consentimiento paterno, materno o

CONDICIONES: Edad, 18 35 años. Ser soltero o viúdo sin

El socuellamino, Blas Armero Gallego "Doro", figura destacada del Real Mallorca

Lleva seis temporadas en el equipo isleño, tres de ellas en Primera

Ha recibido proposiciones para jugar en el Zaragoza y Español y alterna con Rolao las funciones de capita

La vida que como en todas las lestar situado en 'el puesto que inido de entrenador en el He. actividades tiene algunos monentos poco agradables en
nuestra profesión, también nos
depara a veces instantes de después del fallecimiento de mi depara a veces instantes de venturcsa satisfacción, siendo una de ellas la presente en la que el cronista se encuentra más a gusto con su personaje. Dero, el gran jugador lleno de pundonor y entrega total a los colores de su equipo el Mallorca, con el que ya saboreó las mieles de tres temporadas en la Primera División nacional, natunidad de poder demostrar su gran valía como entrenador de primera línea, y que su retorno al Atlético se produzca en breve y como titular de la plaza.

Despedimos a Escudero con pena y con un gran desec; el de ver cómo triunfa fuera del club, donde ya antes triunfó como jugador y como entrenador, cuando el equipo estuvo haio su auténtica tutela.

Se hizo justicia con Miguel y tenemos que felicitar al club, pero creemos que tanto Miguel

currido, uno de ellos es el del principio de las obras para la construcción del Parque (y ahora es él quien me pregunta: ¿Debe de estar bonito de ver-dad el pueblo?). Muchas veces he tenido verdaderos deseos de acercarme a pasar una temporada allí, pero la distancia por un lado, unido a que no pode-mos descuidar la preparación física en nuestras breves vaca-ciones del verano, han hecho

que estos deseos no los haya podido cumplir, Hemos pasado un buen rato de charla intima recordando cosas y rincones de nuestra patria chica, como corresponde a dos buenos paisanos que lejos de ésta, tienen sus momentos de añoranza, pero como nues-tra misión era el preguntarle

que siempre habia tenido ilu-sión de que yo hubiera llevado su nombre, me llamaba cariño-samente Doro, en recuerdo de mi padre fallecido. Años más tarde, cuando jugaba con el Al-coyano, un cronista local se en-teró de mi apelativo y me dijo si tendría inconveniente en que me llamaran así, contestándole yo que. lejos de tener inconve-niente, me sentía halagado de poder llevar el diminutivo de

—¿Quieres decirme, por favor los primeros pasos deportivos, así como los sucesivos escalones que has subido hasta

LINEA - DIRECTO - COLOR PARA PUERTA Comandante López Guerrero, S Tir 213161 CIUDAD REAL



un pueblo de la provincia de Valencia que se llamaba Puebla Larga, ya en primera categoría ragional; estando en este equipo y por mediación de un médico aficionado al fútbol que me había visto jugar, fui recomendado al Alcoyano, fiché por este equipo después de un partido amistoso de prueba. ché por este equipo después de un partido amistoso de prueba, procesquimos con nuestra entrevista.

—¿A qué es debido tu nombre deportivo?

—Verás, como te decía, nací en Socuéllamos, precisamente en la Central Eléctrica donde trabajaba mi padre; mi padre se llamaba Isidoro, y mi madre que stempre habia tenido ilustón de que yo hubiera llevado en el Hércules, pasamos los dos al Real Mallorca donde llevo seis temporadas consecutivas, habiendo jugado tres de ellas en Primera División; y este es a grandes rasgos mi historial deportivo.

-Dime un futbolista español

—Ahora un extranjero.
—Te diré dos: Boby Charlton y Eusebio.
—Meior equipo español?
—El Real Madrid.

equipo extranjero -El Inter. -¿Cómo defines el fútbol ac-

tual? —Verás, ahora se dice que antes el fútbol era mejor porque se marcaban más goles, pero yo particularmente opino que ahora el fútbol es más técnico y cerebral, aunque en virtud de ese tecnicismo, y por los actuales sistemas de contención el fútbol espectáculo pierde un poco en belleza.

HA RECIBIDO PROPOSI-CIONES PARA JUGAR EN EL ZARAGOZA Y ESPAÑOL —¿Has tenido proposiciones

jugar en otros equipos? He tenido varias proposiciones ventajosas, una de ellas del del fútbol espeniol, especial Real Zaragoza que per media-

cues, se interesó en dos casiones por mis servicios, y tambén por parte del Español de la celona, esta última la pasada temporada antes de midase la competición de Copa, en que Osterreicher estuvo a verme y quiso llevarme a Sarria.
— L'Hubiera fichado por cual.

quiera de estos dos equipos con

—Mira, todo profesional ha de procurar solventar su vida futura, y para mi el fichaje por cualquiera de ellos dos hibiera supuesto un ascenso in mi carrera deportiva, además de mejorar considerablemente mis condiciones económicas. Estos fichajes no se llevaron a efecto por las excesivas pretensiones del Mallorca, y en mi equipo actual me encuento muy a gusto, soy uno más detro de la gran familia malloquinista y también he podido dejar casi resuelto mi futun ya que el dinero que he game por cualquiera de ellos dos h ya que el dinero que he gana do en mi profesión lo he inverti do en la compra de algunos p sos en propiedad, lo que me pa mite mirar al porvenir sin la

DORO, PERFIL HUMANO --¿Eres casado?
--Si, soy casado y tengo de hijos, dos varones, de dos y cultro años respectivamente, que son una verdadera delicia, Y me cuenta que el mayor es si hincha más constante, pus aprovechando que el piso don de viven —un sexto— cae esto ma del Estadio "Luis Sitja", j que se domina perfectamente todo lo que sucede en el mis mo, no se pierde un solo pari do, e incluso los entrenos di ciéndome además que ya apun ta condiciones pese a su tem prana edad para ser un bue futbolista, y que en el pasillo de su casa juegan padre e hijo sus partidos, rompiendo de vez en cuando algún cristal o algua lémpere

lámpara.

J. ANGEL LOPEZ MATEO



El señor Campulo Nondedel que como deciamos en un te portaje publicado en nuesto número anterior, ha sido a aundido a Segunda División ción de Cesar a quien había te- Grupos XIV y XV.